

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 21. Juni 2023

783. Regierungskonferenz Metropolitanraum Zürich (Konferenzsekretariat)

Die Regierungskonferenz des Metropolitanraums Zürich ist gleichzeitig mit der Metropolitankonferenz Zürich im Juli 2009 gegründet worden. Sie nimmt insbesondere gemäss Art. 4 Abs. 1 der Vereinbarung über die Regierungskonferenz des Metropolitanraums Zürich vom 3. Juli 2009 die Funktion der Kantonskammer in der Metropolitankonferenz ein. Seit der Gründung der Regierungskonferenz wird die Funktion des Konferenzsekretariats durch die Staatskanzlei des Kantons Zürich wahrgenommen und jährlich mit Fr. 30'000 pauschal abgegolten.

Die konstante Führung des Konferenzsekretariats durch den Kanton Zürich ist insbesondere deshalb sinnvoll, weil die politischen Vorsitze regelmässig und im Turnus wechseln. Seit 2017 nimmt Dr. Luzia Lehmann, Leiterin Aussenbeziehungen, Staatskanzlei des Kantons Zürich, die Funktion der Konferenzsekretärin wahr (RRB Nr. 796/2016). Aufgrund einer neuen internen Aufgabenverteilung im Bereich Aussenbeziehungen der Staatskanzlei soll diese Aufgabe ab Juli 2023 von Regula Gysel Oderbolz, wissenschaftliche Mitarbeiterin des Bereichs Aussenbeziehungen, wahrgenommen werden. Sie wurde seit ihrem Stellenantritt im Februar 2023 bereits in die Gremien der Metropolitankonferenz und der Regierungskonferenz eingeführt. Der Regierungskonferenz soll deshalb vorgeschlagen werden, dass sie diese Funktion ab 7. Juli 2023 wahrt.

Auf Antrag der Staatskanzlei

beschliesst der Regierungsrat:

I. Schreiben an den Präsidenten der Regierungskonferenz des Metropolitanraums Zürich, Regierungsrat Marc Mächler, Finanzdepartement des Kantons St. Gallen, Davidstrasse 35, 9001 St. Gallen:

Seit Gründung der Regierungskonferenz des Metropolitanraums Zürich wird das Konferenzsekretariat durch eine Vertreterin oder einen Vertreter des Bereichs Aussenbeziehungen der Staatskanzlei des Kantons Zürich wahrgenommen. Seit 1. Januar 2017 nimmt Dr. Luzia Lehmann diese Funktion wahr. Der Kanton Zürich ist interessiert, das Konferenzsekretariat auch weiterhin zu den bisherigen Bedingungen zu führen. Aufgrund einer neuen internen Aufgabenverteilung wird jedoch eine Veränderung in der personellen Besetzung beantragt.

Wir beantragen der Regierungskonferenz des Metropolitanraums so-mit, dem Kanton Zürich weiterhin die Führung des Sekretariats bei einer jährlichen Entschädigung von unverändert Fr. 30 000 zu übertragen und als Konferenzsekretärin Regula Gysel Oderbolz, Bereich Aussenbezie-hungen der Staatskanzlei des Kantons Zürich, zu bezeichnen.

II. Mitteilung an Dr. Luzia Lehmann, Regula Gysel Oderbolz sowie an die Staatskanzlei.

Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:



Kathrin Arioli